



医政総発0115第2号
平成25年1月15日

一般社団法人 日本美容外科学会 会長 殿

厚生労働省医政局総務課長



医療機関のホームページ上の不適切な表現等への自主的な取組について

平素より、医療行政の推進に格別の御高配いただき、厚く御礼申し上げます。

医療機関のホームページ上の不適切な表現等に対しては、従前より適切な措置を講ずるよう消費者委員会等から求められており、先般、インターネット上の医療機関のホームページ全般の内容に関する規範を定め、関係団体等による自主的な取組を促すことを趣旨として、「医療機関のホームページの内容の適切なあり方に関する指針（医療機関ホームページガイドライン）について（依頼）」（平成24年9月28日付け医政発0928第1号厚生労働省医政局長通知）を発出いたしました。

しかしながら、第106回消費者委員会（平成24年12月4日）で、依然として、美容医療サービスを実施している医療機関のホームページに不適切な表現が見受けられることから、医療機関ホームページガイドラインの実効性を速やかに検証・評価すべきとの指摘があり、これを受け、今般、都道府県等関係機関に対して、「医療機関のホームページ上の不適切な表現等への対応について」（平成25年1月15日付け医政総発0115第1号厚生労働省医政局長通知）を発出したところです。

貴会におかれましては、貴会会員に対し、再度、医療機関ホームページガイドラインの周知徹底を図るとともに、引き続き医療機関のホームページの表現等の改善に向けた取組を行っていただきますようお願いいたします。